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Come si fa Cultura
di Claudia Marchetti

CIL ORSIVO

L'
estate è già andata via, nonostante il
caldo insista, portandosi dietro un cartel-
lone di eventi in gran parte parrocchiali.

Tra pellegrinaggi, feste di paese, celebrazioni,
tombole in piazza, i comitati delle Parrocchie
marsalesi hanno contribuito ad "abbellire"
un'estate povera di iniziative culturali o comun-
que mal gestite, finite dentro calderoni di pro-
grammi raffazzonati e poco chiari. L'inverno
precedente non è stato molto clemente. La comu-
nicazione della stagione teatrale del Comune di
Marsala con la direzione artistica di Moni Ova-
dia, ed il suo conseguente avvio, è avvenuto nel
giro di una settimana senza aver correttamente
informato la cittadinanza e le città limitrofe. Un
cartellone sì di qualità che però ha raggiunto
poche persone, pochissime, facendo fare una cat-
tiva figura al territorio di fronte a personalità im-
portanti del Teatro, del Cinema, della Musica.
Nonostante i prezzi dei biglietti fossero accessi-
bilissimi, l'Impero ha raggiunto (tranne che con
il concerto di Sergio Cammariere) i 200 e poco
più spettatori ad evento, considerando anche il
fatto che, mettendo sù un cartellone all'ultimo mi-
nuto, gli eventi settimanali non hanno di certo
aiutato gli "avventori". Quello caro invece, è
stato il costo di un cartellone così. Ma anno
nuovo... Questo autunno, segnato da sedute di
Consiglio comunale e polemiche politico-ammi-
nistrative, avrebbe dovuto già partorire un car-
tellone 2018/2019. Ma niente. Più volte lo
abbiamo detto e lo ribadiamo: la comunicazione
è importante, la comunicazione non va sottova-
lutata, anzi. Altre realtà più feconde della nostra,
hanno già presentato le loro stagioni teatrali, con
conferenze stampa, campagne pubblicitarie e co-
municazione capillare.Un'altra cosa molto im-
portante per la buona riuscita di un cartellone di
eventi, è affidarsi ad enti o associazioni con espe-
rienza sul campo, nonchè rendere "autonomi", in
un certo qual modo, i teatri lilybetani. [ ... ]

...continua in seconda

MARSALA

N
el lungo racconto delle sedute che hanno
portato il Consiglio comunale di Marsala al-
l’approvazione del bilancio di previsione

2018, ha destato una certa sorpresa la scelta operata
dal massimo consesso civico lilybetano di azzerare
il capitolo riguardante la promozione turistica del
territorio. Com’è noto, parallelamente alle opera-
zioni relative al nuovo bando per l’aeroporto “Vin-
cenzo Florio” di Birgi, i sindaci del trapanese si
stanno incontrando periodicamente, alla presenza
del prefetto Darco Pellos, per mettere a punti nuovi
strumenti a sostegno delle politiche turistiche. Tra

le azioni in campo, c’è anche la costituzione di un
fondo in cui tutti i Comuni della provincia verse-
ranno un contributo (un po’ come avveniva con l’ac-
cordo di co-marketing) per programmare azioni utili
alla promozione di tutto il trapanese. L’amministra-
zione aveva previsto di destinare altri 360.000 € per
tale fondo, sulla base di un impegno preso diretta-
mente dal sindaco Alberto Di Girolamo in prefet-
tura. Allo stato attuale, però, il Consiglio comunale
ha ritenuto di destinare tale somma ad altri inter-
venti. Gli emendamenti presentati dal presidente
Enzo Sturiano e dal vice presidente Arturo Galfano

hanno infatti dirottato i citati 360.000 € verso settori
diversi per le annualità 2019 e 2020: il primo emen-
damento prevede che 200.000 € andranno alle asso-
ciazioni sportive (metà in contributi ordinari e metà
in contributi straordinari); il secondo destina
100.000 € all’acquisto di nuovi libri per la Biblio-
teca Comunale “Salvatore Struppa”; il terzo, condi-
viso anche con la consigliera Eleonora Milazzo
(terzo componente dell’ufficio di presidenza) dirotta
i restanti 60.000 € per prestazioni di servizi relativi
al Consiglio comunale. [ ... ]

...continua in quarta

I
l Consiglio comunale di Marsala
ha votato il Bilancio di previsione
2018. Lo strumento finanziario è

stato approvato con 11 voti favorevoli
4 contrari e 2 astenuti. Votata anche
l’immediata esecutività dell’atto. Il
pareggio finanziario complessivo del
Bilancio, ammonta fra entrate e uscite
a poco più di 175 milioni di euro. Tra
le voci sono previsti investimenti pari
a quasi 79 milioni di euro finanziati
con fondi comunitari e internazionali,
con i mutui contratti con la Cassa De-
positi e Prestiti. Prima dello scorri-
mento dell'ordine del giorno c'è stato
lo spazio  per una discussione politica
innescata dagli interventi dei consi-
glieri che hanno motivato il loro voto.
“Ho votato contro un atto – ha detto
Michele Gandolfo – che è in linea con
la politica delle “stradelle”. Il consi-
gliere Aldo Rodriquez ha confermato

il voto negativo sul bilancio. Botta e
risposta, e non sarà la prima durante
tutta la seduta, tra il consigliere Calo-
gero Ferreri e il presidente Enzo Stu-
riano. Alla richiesta dell'esponente del
Pd rivolta ai consiglieri allo scopo di
chiarire la loro posizione politica e la
propria appartenenza, dopo una prima
replica di Sturiano, Ferreri ha repli-

cato rivolto a quest'ultimo: “Se la
maggioranza che lo ha eletto in questo
ruolo non la convince più deve dimet-
tersi dalla carica”. “Mi sono astenuta
– detto Eleonora Milazzo - perché non
convinta della validità del bilancio”.
La consigliera Linda Licari ha preci-
sato che l’Amministrazione ha sempre
fatto proposte. Difendendo la stagione

estiva con spettacoli che sono stati di
qualità. “La città non può essere
ostaggio delle singole posizioni poli-
tiche dei consiglieri”. Il consigliere
Ivan Gerardi ha fatto presente che
dopo due mesi si è approvato il bilan-
cio e che ha votato favorevolmente gli
emendamenti tecnici. Si chiede se il
Consiglio è cosciente del fatto che al
bando per l’aeroporto hanno parteci-
pato solo due compagnie aree e che
fra queste non vi è Ryanair che poteva
rilanciare Birgi. “Il sindaco Di Giro-
lamo non deve essere ottimista – ha
concluso - perché la situazione del-
l’aeroporto è delicata e Alitalia e l’al-
tro vettore  potranno gestire solo
poche rotte. Raccomando al sindaco
di valutare l’opportunità di revocare
in autotutela il bando stesso”. [ ... ]

...continua in quarta

Sturiano (assente al momento del voto): “Avrei votato contro”. Il Pd si divide ancora. Vinci boccia l'atto

Il Consiglio comunale approva il bilancio di previsione

MARSALA Gli emendamenti al bilancio hanno dirottato 360.000 € verso le associazioni sportive, la Biblioteca e prestazioni per il massimo consesso civico

É stato azzerato il fondo per la promozione turistica. Ma la
Giunta e il Consiglio si impegnano a ripristinarlo nel 2019



CRONACA - POLITICA - ATTUALITÀ

11
GIOVEDÌ MARSALA C’È

OTTOBRE 2018 PAG. 2

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Come si fa Cultura] - Diversi sono gli spazi teatrali
italiani la cui gestione viene affidata a compagnie,
Onlus o fondazioni, che si occupano sia di creare delle
rassegne ad hoc, sia di curare l'aspetto della comuni-
cazione e della direzione artistica. In questo caso il Co-
mune dà dei contributi economici a cui spesso si
sommano i soldi investiti dalla Regione. I teatri inoltre,
possono creare spettacoli da portare in tour in Italia e
non solo. Ecco come si crea un circuito allettante ed in-
teressante fuori la Provincia trapanese. Il sindaco Al-
berto Di Girolamo giorni fa in Consiglio comunale, ha
detto che "... sulla cultura la Città non ha risposto al-
l’offerta fatta con Moni Ovadia. Rivedremo il tutto
senza continuare in quello che è stato fatto", quasi un
preludio per dire addio ai due anni non proprio felici a
guida Moni Ovadia. Non è colpa sua di certo, ma lo
abbiamo sempre sostenuto: è necessario avere gestioni
"locali". Però siamo anche esigenti in merito: vogliamo
gestioni "locali" senza fare figli e figliastri, senza affi-
dare la qualsiasi cosa agli amici di turno, vogliamo la
competenza prima di tutto, l'esperienza, lo diciamo an-
cora una volta, una direzione artistica delle diverse re-
altà marsalesi - perchè non sono solo l'Impero e il
"Sollima" - presenti sul territorio, una figura che non
dica sempre "sì", ma che dispensi qualche "no" con
stile. E vogliamo perdipiù una campagna marketing va-
lida, cartelli che annunciano gli eventi all'ingresso
della Città, articoli sui quotidiani regionali, passaggi
radio, sconti più attraenti per categorie particolari,
continuare ad approfittare dei Bonus Cultura e 18 anni.
Il primo cittadino ha pure sottolineato che "... attual-
mente tutte le location sono impegnate con iniziative
culturali, a Palazzo Fici c'è una mostra eccezionale e
nei musei comunali al momento non si paga nulla",
peccato che, noi in primis che facciamo informazione,
non ne sapessimo nulla. Una delle cose che l'Ammini-
strazione si era ripromessa di fare al suo insediamento,
era un percorso ideale tra tutte le realtà archeologiche
e culturali della Città, ma ciò non è mai stato realizzato.
Ieri il Consiglio comunale di Marsala ha approvato il
Bilancio 2018. Per il Settore Cultura ci sono 200mila
euro. Noi siamo già qui a controllare come verranno
spesi e a chi verranno "affidati". Sì, affidati. Perchè
quelli sono i soldi dei cittadini. 

CRONACA

T
anta paura per quanto accaduto nella tarda
mattinata di ieri, lungo la via Trapani.
All’altezza della via Favorita, si rompe

una ruota di un mezzo del Comune di Marsala
utilizzato per il trasporto disabili. In pratica, la
ruota sembra essere fuoriuscita dal suo asse. Il
mezzo ha perso il controllo ma, per fortuna, no-
nostante l’ora di punta, non è accaduto nessun in-
cidente e non si sono riscontrati danni a cose o

persone. Il bus infatti, non era in piena corsa.
Solo un po' di spavento, ma i ragazzi diversa-
mente abili a bordo, sono stati fatti salire in un
altro mezzo per raggiungere casa o le varie desti-
nazioni. Sul posto è subito intervenuta una squa-
dra di Vigili urbani della Polizia Municipale di
Marsala, al fine di regolare l’intenso traffico sulla
via Trapani, peraltro a ridosso dell'Istituto Tec-
nico Commerciale "Garibaldi".

Si tratta di un bus comunale. Il fatto è accaduto in via Trapani ma non ha provocato danni

Mezzo per il trasporto disabili
rompe la ruota, solo spavento

SERVIZI

A
ffidata la gestione della palestra
"Fortunato Bellina" di Marsala. Il
dirigente del Settore Attività Pro-

duttive Giuseppe Fazio, esaminate le due
offerte pervenute, ha provvisoriamente ag-
giudicato il servizio all'ASD Polisportiva
Marsala Volley con sede a Marsala. La ge-

stione, della durata di tre anni, consiste
nella manutenzione ordinaria, custodia e
pulizia dell'impianto, da attuarsi a mezzo
di proprio personale, inclusi gli addetti al-
l'antincendio ed altre figure qualificate ove
necessario. Resta a carico del gestore anche
il 50% delle spese legate al consumo ener-

getico e di acqua. L'Associazione affidata-
ria garantirà l'uso della struttura sportiva ai
sodalizi che prendono parte a Campionati
Federali, per tutte le discipline sportive
compatibili con la struttura stessa, assicu-
rando gli allenamenti e la disputa di gare
secondo apposito calendario. Questo sarà

concordato con l'Assessorato allo Sport –
diretto da Andrea Baiata - che, inoltre, potrà
autorizzare l'uso dell'impianto sportivo ad
altri soggetti. In merito, il settore Attività
produttive ha previsto apposite tariffe per
l'uso dell'impianto. 

La società è stata riconfermata per tre anni. Ad essa spetta la manutenzione e la custoria dell'impianto

Affidata la gestione del PalaBellina al Marsala Volley

ENERGIA

I
ncontro a Palazzo Municipale di Marsala
fra il sindaco Alberto Di Girolamo e il re-
sponsabile investimenti per la Sicilia dei

progetti di rete Italgas, ingegnere Giuseppe
Abate. Presenti gli assessori Andrea Baiata e
Salvatore Accardi, l'mportante Azienda - che
è il primo distributore nazionale di gas metano
- è stata interpellata per ampliare la rete di di-
stribuzione del gas nel territorio marsalese.
"L'obiettivo è quello di far giungere il metano
nelle nostre contrade – sottolinea il sindaco Di
Girolamo -. Riteniamo, infatti, che questo

consentirebbe a tanti marsalesi di potersi ap-
provvigionare direttamente di gas sia per uso
domestico che industriale, garantendo un mi-
gliore servizio ed una riduzione dei costi. La
presenza del dirigente Francesco Patti ha dato
l'opportunità di discutere anche su alcuni
aspetti pratici. Ritengo comunque confortanti
le prime risposte fornite dal responsabile sici-
liano dell’Italgas”. Un incontro molto posi-
tivo, dunque, con l'assicurazione che
l'Azienda farà di tutto perchè presto si possa
ampliare la rete metanifera.

Il sindaco e il responsabile per la Sicilia della Italgas puntano sul servizio nelle contrade

Si amplia la rete di distribuzione del metano a Marsala

C
i segnalano alcuni nostri
lettori, di una vicenda
quasi paradossale che si

sta creando sul Lungomare
Boeo, precisamente - almeno
così si evince dalle foto - nello
spazio che confina con il par-
cheggio comunale. "Abbiamo
notato, abitando nella zona - ci
dicono - che quanti amano, il
pomeriggio e la sera sopratutto,
correre sul Lungomare, da qual-
che tempo fanno corsa ad osta-

coli oppure si sono trasferiti sul
manto stradale. Ed ecco risolto
l'inghippo. Tra l'erba che spunta
spontanea, tra la base dei pochi
palmizi ormai rimasti e tra i
rami che facendo il percorso in-
verso, dalle aiuole dell'area ri-
servata al parcheggio verso il
marciapiede, quest'ultimo ha ri-
stretto di molto l'area di tran-
sito". Infatti domenica scorsa,
giorno deputato al tradizionale
mercatino del contadino, la

gente faceva il giro largo per
raggiungere le bancarelle, visto
che, come testimoniano le foto,
nel marciapiede il transito è
ormai diventato impossibile.
"Benissimo il verde - conclu-
dono i cittadini - ma va curato
per evitare che arrechi qualche
danno (per esempio a chi
svolge attività fisica) a chi è co-
stretto a lasciare il marciapiede
per camminare sulla strada". 

Lungomare Boeo, il verde pubblico non
viene curato: "Si fa corsa ad ostacoli"I

l settore Tributi del Comune di Marsala
rende noto il nuovo punto di Corso Gramsci,
34, quale centro di raccolta delle giacenze

postali per quanto riguarda i solleciti di paga-
mento TARI 2014/2017. La nuova sede, in pra-
tica, sostituisce quella di contrada Ciavolo che -
per la sua collocazione periferica - aveva causato
alcuni disagi agli utenti. 

TARI, centro raccolta
a Corso Gramsci
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EVENTI

"A
lbero delle Storie", libreria specializzata
per bambini, che ha sede a Marsala in via
Calogero Isgrò, organizza un doppio ap-

puntamento con le fiabe e il teatro, con Laura Caru-
sino, giovane attrice che dopo anni di esperienza
nell’ambito della narrazione televisiva destinata ai più
piccoli, si confronta con un one-woman show in cui
interpreta diversi personaggi che fanno parte di un
mondo che conosce bene e di cui è diventata rappre-
sentante per il pubblico dei più piccoli. L’appunta-
mento è in programma il 18 e il 19 ottobre secondo
questo programma: giovedì 18 ottobre alle ore 10
“Matinèe per le scuole”; alle ore 16 “Incontriamoci in
Libreria”; venerdì 19 ottobre alle ore 10 “Matinèe per

le scuole”; alle ore 16 “Incontriamoci in Libreria” e
alle ore 21 uno spettacolo per le famiglie al Teatro Im-
pero. Il progetto nasce da un’idea di Laura Carusino e
Michele Casella, con Paolo Carenzo nel ruolo di Dj-
Fabulus; canzoni e musiche di Marco Carusino, sce-
nografia a cura di Studio Fabro, foto di scena di
Gaetano Montebuglio. Laura Carusino, è diplomata al
liceo Linguistico e laureata al D.A.M.S. - indirizzo
teatro e drammaturgia - dell’Università Cattolica di
Brescia; ha eseguito il master di ideazione e produ-
zione audiovisivi dell’Università Cattolica di Milano
e svolto studi artistici che l’hanno portata ad essere
protagonista di diversi musical quali “Grease”, “Jo-
seph and the amazing technicolor dreamcoat”, “Jesus

Christ Super Star” e “Scooby Doo”. Dal 2009 è pro-
tagonista della trasmissione più longeva della Rai:
L’Albero Azzurro, in onda su Rai 2, e su Rai Yoyo.
Nel 2015 entra nel programma ‘Le Storie di Gipo’ in
onda sempre su Rai Yoyo, interpretando Stella Marina,
principessa dei fondali marini. Ha condotto per Rai
Gulp gli speciali Lucca Comics and Games 2016 e
2017 e, negli stessi anni, lo Junior Eurovision Song
Contest. Recentemente ha debuttato come autrice di
libri per bambini con ‘Isetta la nuvoletta’ (Ed. Paoline
2018). Albero delle Storie è la prima libreria specia-
lizzata presente sul territorio. L'iniziativa viene realiz-
zata in collaborazione con Events&Services di
Marsala.

Diversi gli appuntamenti per i più piccoli; il 19 ottobre la sera con le famiglie al Teatro Impero

"Tutti in fiaba" matinè e spettacolo dell'Albero delle Storie 

INIZIATIVE

L
o scorso 9 novem-
bre, l'Associa-
zione MOICA

sezione di Marsala, ha
organizzato un'altra inte-
ressante iniziativa: fare
visita alla coltivazione di
melograni del Consorzio
Kore, che opera sul terri-
torio lilybetano. Ciò si è
potuto realizzare grazie
alla disponibilità della si-
gnora Adelina che è
anche una delle socie del
Consorzio. Il melograno

è un frutto molto impor-
tante per la salute: non
solo un albero coreogra-
fico, con i suoi fiori e
frutti rossi, ma soprat-
tutto dalle molteplici
qualità medicinali e culi-
narie che tutti dovremmo
conoscere. "A proposito -
afferma la Presidente del
MOICA, Elisa Paladino -
i semi interni si chia-
mano Arilli e si possono
utilizzare in diversi
modi". 

Giornata di studio del salutare frutto

MOICA visita i melograni
del Consorzio “Kore”

MUSICA

D
opo il grande successo dei primi
due concerti presso l’aula
Magna del Conservatorio “A.

Scontrino” di Trapani, il Festival Scon-
trino si è spostato al Teatro ”E. Sollima”
di Marsala. La kermesse, giunta ormai

alla sua quarta edizione, ha l’ambizioso
obiettivo di portare la musica e i suoi
grandi interpreti fuori dalle mura del
Conservatorio. Sul palco si sono già esi-
biti l'Orchestra di Strumenti a Fiato del
Conservatorio di Musica trapanese di-

retta dal Maestro Paolo Morana, poi l'Or-
chestra del Conservatorio diretta dal
Maestro Carlo Magni che ha rappresen-
tato in musica le famose "Nozze di Fi-
garo". al Teatro Comunale il 13 ottobre
invece, si svolgerà il concerto finale del

Festival Scontrino 2018. Sul palcosce-
nico, a chiudere la quarta edizione, sarà
l’Orchestra del Conservatorio diretta dal
Maestro Simone Veccia con solisti il fa-
gottista Giorgio Mandolesi e il sassofo-
nista Antonio Felipe Belíjar.

Sabato il concerto diretto dal Maestro Simone Vecchia. Solisti un fagottista ed un sassofonista

Al "Sollima" l'Orchestra del Conservatorio "Scontrino"

A
l Cinema Golden di Marsala arriva il film del duo comico siciliano "I Soldi Spicci" dal titolo "La Fuitina Sbagliata" alle ore 18, 20
e 22. La storia di Romeo e Giulietta è esattamente al contrario: due famiglie, i Casisa e i Vitrano, che si adorano, e i due figli, Anna
e Claudio, studenti fuori sede e fidanzati storici, che si odiano e non vogliono saperne di stare insieme. Quando ritornano a casa, i

due trovano una situazione idilliaca: l'amicizia fra le loro famiglie è cementata a tal punto che si sono addirittura unite negli affari. I Casisa,
produttori di ricotta e i Vitrano, produttori di scorze di cannoli metteranno in vendita "il cannolo degli innamorati", di cui Claudio e Anna
saranno i testimonial inconsapevoli. Sporcare quel quadretto è così difficile che i due non solo non avranno il coraggio di dire che si sono
lasciati ma, presi da una paura sempre più infantile, complicheranno le cose dicendo delle grosse bugie: non solo annunciano il matrimonio
ma anche la prossima nascita di un bambino. Da qui parte un gioco di equivoci esilarante... 

Cinema Golden, in sala il film dei "Soldi Spicci"

Rimpatriata dopo 46 anni per gli ex compagni della III G della Scuola Media
"G. Mazzini" sezione di Paolini anno 1972. Se al momento della consegna
della licenza media avremmo sottoscritto un presunto contratto di rivederci
dopo 46 anni, sicuramente la rimpatriata non avrebbe avuto luogo", affer-
mano gli ex alunni. Eppure senza alcun contratto quella tappa é stata rag-
giunta e precisamente il giorno 4 ottobre. Presso un noto ristorante del
versante nord della Città, con una emozionante serata tra divertimento e no-
stalgia. Grazie all'organizzazione curata con impegno da Teresa Rallo, Gio-
acchino Barraco, Mariangela Reina e Angelo Genna che in breve tempo
hanno contattato tutti i compagni della III classe sezione G anno del 1972.
Gli uomini hanno accolto le ex compagne con una bella rosa personalizzata.
Questa la classe di allora presenta all'incontro: Giuseppe Accardi, Anna Ac-
cardi, Giacomo Barraco, Gioacchino Barraco, Lucia Bongiorno, Antonino
Curia, Giovanna Di Dia,Nicola Di Girolamo, Rosamaria Errera, Vito Errera,
Angelo Genna, Paola Laudicina, Angela Parrinello, Vita Parrinello, Gio-
vanna Pulizzi, Teresa Rallo, Mariangela Reina, Giuseppe Rubino, Benedetto
Saladino, Paola Saladino, Vito Saladino e Francesca Trapani. 

Si ritrova dopo 46 anni la III G della Scuola
Media "G. Mazzini" della sezione di Paolini
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[ Il consiglio comunale approva il bilancio di previsione ] - La consigliera Ginetta
Ingrassia ha dichiarato di essersi astenuta sia sull’emendamento tecnico e sul bilancio
perché non è il “suo” bilancio e quello che si aspettava. “Occorre chiarire le posizioni
politiche dei diversi consiglieri”.  “Quello approvato è un bilancio che non condivido
– ha detto Antonio Vinci -. Così come il Piano Triennale delle Opere Pubbliche. Di-
versi consiglieri sono impossibilitati a dare risposte ai cittadini sulle carenze nei ser-
vizi di base e nella manutenzione di strade, Pubblica illuminazione, ecc”. Conclude
precisando che lui non ha fatto altro che ottemperare a quanto disposto dal suo vice
capogruppo ( Calogero Ferreri) che ha dichiarato che chi non condivideva il bilancio
lo doveva bocciare e così ha fatto. Di fatto ancora una volta il Pd a Palazzo VII
Aprile ha espresso voti diversi su di un singolo atto proposto dall'amministrazione
composta a maggioranza dello stesso partito. Il consigliere Arturo Galfano ha di-
chiarato di avere votato favorevolmente il bilancio pur non essendo vicino all’Am-
ministrazione  poiché i suoi emendamenti sia sullo strumento finanziario che sul
piano triennale delle Opere Pubbliche, sono stati votati favorevolmente dall’Assise
di Palazzo VII Aprile. E' stata poi la volta del consigliere Daniele Nuccio che ha la-
mentato la mancanza di un confronto pacato con il sindaco Di Girolamo. Per la con-
sigliera Rosanna Genna la città ha bocciato il progetto programmatico
dell’Amministrazione. “Solo in 11 hanno votato il bilancio favorevolmente ed alcuni
lo hanno fatto in maniera trasversale”.  “Eravamo in diciotto in maggioranza e per
colpa dell’Amministrazione tutto è stato frantumato – ha detto il consigliere Alfonso
Marrone -.  Un consigliere allo stato non è in grado di garantire nulla ai cittadini.
Chiedo al vice sindaco di unire le ultime forze di maggioranza nell’interesse della
città”. Al termine la replica di Agostino Licari che ha precisato che “ ...dal 2015 non
è possibile lavorare con i dodicesimi se non per pochi mesi. L’augurio è che nel

2019 lo strumento finanziario possa essere approvato prima. Il Bilancio 2018 non è
stato stravolto e per questo rivolgo un  ringraziamento all’aula. Precisa che per il
2018 le rate del coomarketing sono state pagate e le somme che sono rimaste sono
state oculatamente utilizzate”. Infine è intervenuto il presidente Enzo Sturiano: “Il
Consiglio comunale non ha voluto toccare i fondi per la cultura. Ora l'amministra-
zione ha a disposizione 200 mila euro per programmare seriamente una stagione di
spettacoli nel 2019 degna di tale nome. Mentre la programmazione estiva quest’anno
è stata annunciata a fine luglio. All’Assessore Baiata ha detto che si era impegnato
a far mettere delle somme per contributi sportivi e per la manutenzione degli im-
pianti; cosa questa che non si è verificata. E ciò non può essere tollerato. Manca la
programmazione”. Durante la votazione sul Bilancio Sturiano era assente, al temine
del suo intervento ha però dichiarato che “...se avessi partecipato al voto questo sa-
rebbe stato contrario”. Scorrendo l'ordine del giorno si è poi passato al punto relativo
al Recesso dal Consorzio Campus Biomedico.  Il vice sindaco Agostino Licari chia-
risce che il recesso del Comune  dal Consorzio Campus Biomedico è motivato dal
fatto che si potrebbe ipotizzare anche un danno erariale delle Casse Municipali. Il
consigliere Aldo Rodriquez ha fatto presente che l’atto deve essere discusso ampia-
mente in aula per avere determinate risposte che allo stato nessuno può fornire. Pro-
pone che l’atto venga accantonato. Il consigliere Michele Gandolfo precisa che
sull’argomento vuole dialogare con l’Amministrazione e soprattutto con il sindaco.
Chiede l’accantonamento. La consigliera Ginetta Ingrassia parla del consorzio Uni-
versitario e sul campus biomedico rileva delle perplessità.  Il consigliere Ivan Gerardi
ha ricordato che l’argomento non è stato ancora trattato in commissione Affari Ge-
nerali. Il Presidente Sturiano ha detto che in una prossima riunione fra i capigruppo
verrà stabilito quando trattare le delibere alla presenza  del Sindaco. [ g. d. b. ]
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[ É stato azzerato il fondo
per la promozione turistica.
Ma la Giunta e il Consiglio
si impegnano a ripristinarlo
nel 2019 ] - “Abbiamo pen-
sato a questo tipo di inter-
vento – spiega Arturo
Galfano – in quanto ancora
si devono aprire le buste per
il bando. La presenza di due
sole offerte, provenienti da
Alitalia e Blue Air, lascia
pensare che non verranno
coperti tutti e 25 i lotti e a
quel punto potrebbero ba-
stare i soldi stanziati dalla
Regione per l’aeroporto. Se
invece dovesse andare diver-
samente, entro il Consiglio si
adopererebbe per approvare
entro il 30 novembre gli as-
sestamenti di bilancio e ga-
rantire le risorse”. Anche
l’amministrazione, tutto
sommato, ha accolto con se-

renità quest’emendamento,
come sottolinea il vicesin-
daco Agostino Licari: “Entro
dicembre approveremo il bi-
lancio 2019 con delibera di
giunta, inserendo nuova-
mente questi 360.000 € de-
stinati ad azioni di
promozione territoriale per il
turismo. Contiamo di trovare
le risorse attraverso altri ri-
sparmi sulle spese di telefo-
nia e sui sistemi informatici,
legati all’azione di spending
review che stiamo portando
avanti in questi anni. Com-
prendiamo la volontà del
Consiglio comunale, ma cre-
diamo che in futuro gli stessi
consiglieri saranno pronti a
dare il via libera all’utilizzo
di questa somma per il turi-
smo. Ne va del futuro della
nostra città”.
[ vincenzo figlioli ]

FLASH DI SPORT

CALCIO

Dopo il successo di domenica
scorsa contro la Sancataldese, il
presidente dimissionario del
Marsala Calcio Giuseppe Mi-
lazzo ha inviato una nota indiriz-
zata alla società e, sopratutto, al
tecnico e alla squadra. Queste le
sue parole: “Esprimo il mio più
vivo e sincero ringraziamento al
vice presidente, ai dirigenti e
soci, allenatore e staff tecnico e
sanitario, atleti, tesserati e colla-
boratori del Marsala Calcio per
avermi dedicato la vittoria con-
seguita nella gara che vedeva il
Marsala contrapposto alla San-
cadaltese. Un commosso grazie
di cuore rivolgo anche ai tifosi e
sostenitori per l'affetto mostra-
tomi, nonchè a tutti gli operatori
dell'informazione. Avverto al-
tresì l'esigenza di manifestare il
mio plauso agli utilizzatori di in-
ternet per le positive parole
espresse nei confronti di mister
Chianetta, dei calciatori e so-
cietà. Mi auguro che sia sempre
cosi anche dopo una sconfitta.
Siamo tutti in discussione ma bi-
sogna avere serenità di giudizio
ed unione per ambire a raggiun-
gere traguardi migliori auspicati
da tutti”. Intanto, in attesa della
sfida di domenica prossima con
la Cittanovese, sono ripresi gli
allenamenti della compagine
marsalese. Terapie per Tripoli,
per lui affaticamento al quadrici-
pite sinistro, e fermo Barraco.
L’attaccante, dopo l'ecografia,

ha infatti riscontrato una piccola
lesione di 1° grado all'adduttore,
per la quale dovrà stare a riposo
qualche giorno . In forte dubbio
la sua presenza per la trasferta
calabrese. 

CALCIO II CATEGORIA

Dopo la decisione della Lega di
posticipare l’inizio del Campio-
nato di II Categoria di due setti-
mane, aprendo i battenti il
prossimo 21 ottobre, la forma-
zione del Bianco Arancio Petro-
sino sta approfittando di questa
imprevista appendice di pre-
campionato per completare il
puzzle. Aggiunti altri due tas-
selli, già a disposizione del tec-
nico Fabio Gargaglione. Si
vestono di giallorosso il difen-
sore/centrocampista di fascia de-
stra Famara Jarju, classe 2000 di
nazionalità gambiana, e l'attac-
cante di movimento mazarese
Vincenzo Musumeci, classe
1981, proveniente dalla S.C.
Mazarese 2. 

BASKET

Il prossimo weekend è in pro-
gramma la prima giornata del
Campionato di serie D regionale
che quest'anno promette di es-
sere particolarmente avvincente.
In campo 11 squadre, quindi ad
ogni giornata una di loro osser-
verà un turno di riposo. Sarà
proprio la Pallacanestro Marsala
a rimanere ai box domenica po-
meriggio. Infatti, la prima gara
per i lilybetani sarà in pro-
gramma la seconda giornata in
quel di Trapani. Gli azzurri, il
prossimo 21 ottobre alle ore
21.00, sfideranno la Virtus. In-
tanto, con l'inizio del campio-
nato sempre più vicino, la
società ha perfezionato l'accordo
per le riconferme di Francesco
Frisella, fratello di capitan
Mirko, e di Hassene Kammoun,
guardia classe 1999. Veloce e
abile sotto canestro, molto utile
nella stagione precedente. 

I
mpegnati su vari fronti di
gara diversi atleti della Poli-
sportiva Marsala Doc. E su

tutte, spicca l’ennesima grande
prestazione di Michele D’Errico
che, nell’ultima edizione della
“100 km delle Alpi – Torino San
Vincent”, una delle più antiche
ultra-maratone al mondo (la
prima edizione nel 1963), è stato
decimo assoluto e, naturalmente,
primo nella sua categoria d’età
(SM60). Alla sua terza parteci-
pazione alla classica piemontese,
dunque, D’Errico è arrivato, an-
cora una volta, in forma sma-
gliante. Come, del resto, aveva
già dimostrato alla mezza mara-
tona di Cefalù. A San Vincent, il
portacolori della società bian-
cazzurra ha tagliato il traguardo
con l’ottimo tempo di 10 ore e 1
minuto. “Divertimento assoluto
con tanti amici di vecchia cono-
scenza e nuovi” ha commentato,
alla fine, D’Errico nonostante la
grande fatica. Tra Cervia e Tra-
pani, invece, è stato impegnato
Pietro Paladino, l’altro princi-
pale portacolori della società
presieduta da Filippo Struppa. A
Cervia, Paladino ha partecipato
ad un “Ironman”. Ovvero, un

triathlon (nuoto, ciclismo e
corsa) che ha visto al via ben
2700 concorrenti, dei quali 650
ritiratisi nel corso della competi-
zione a causa del grande caldo.
Paladino, però, da siciliano, è
abituato al caldo e ha fornito
un’altra brillante prestazione, ta-
gliando il traguardo in 10 ore, 43
minuti e 34 secondi. Nel detta-
glio: 1 ora e 13’ nel nuoto, 5 ore
e 50’ in bici e 3 ore e 25’ nella
maratona. Non contento, Pietro
Paladino ha partecipato, a Tra-
pani, anche a una gara di corsa

su strada organizzata dall’Uisp,
piazzandosi al secondo posto as-
soluto. Alla stessa gara, hanno
preso parte anche Fabio Sam-
martano e Antonio Vatore. A rap-
presentare, infine, la società
marsalese alla Maratona di Fer-
rara sono stati Pietro Sciacca e
Pino Valenza. E domenica pros-
sima, Marsala sarà rappresentata
anche in Portogallo. Michele
D’Errico e Filippo Struppa par-
teciperanno, infatti, alla Mara-
tona di Lisbona. 

I
ntensificata la preparazione alla Shotokan Ka-
rate -do Club Marsala. Dal 25 al 28 ottobre in-
fatti, i ragazzi guidati dal Maestro Vito Genna,

saranno impegnati al Campionato Europeo di Ka-
rate WUKF che si svolgerà a Malta. Faranno parte
della trasferta, le atlete Chiara Cappitelli, Sofia
Genna, Giovanni Marino, Cristina Casamento,
Vincenzo Cristaldi e Vito Margiotta che proverà a
difendere il titolo di Campione del mondo vinto lo
scorso anno. Aggregati al team Etsia della Sicilia

guidato dal Maestro Genna, anche tre bravissimi
atleti che parteciperanno assieme al loro Maestro
Gino Gallina di Partinico. Questi sono: Giuseppe
Vaccaro, Vito Virga e Lorenzo Mineo. "Ormai ci
siamo - afferma il Maestro Genna -, i ragazzi sono
molto carichi, l'impegno è proibitivo, ma sono si-
curo che faranno molto bene. Si sono sacrificati
molto in questi mesi e sono convinto che riusci-
ranno ad onorare il loro club, la loro città e l'Italia
intera".

Grandi prestazioni per D'Errico; Paladino ad un "Ironman" a Cervia, un triathlon con oltre duemila atletiATLETICA

Dalle Alpi a Trapani, tutte le
maratone della Marsala Doc

Intensificata la preparazione per gli atleti guidati dal Maestro Vito Genna in vista delle gareKARATE

La Shotokan di Marsala verso il
Campionato Europeo di Malta


